

Lis-moi Une Luciole... Quelles nouvelles ?

#juin 2024



## Juin vert : un mois pour sensibiliser au cancer du col de l'utérus

Lancé en 2010 par l'Institut National du Cancer (INCa), Juin vert est le mois consacré à la prévention et la sensibilisation contre le cancer du col de l'utérus. Attribuable dans presque 100% des cas à une infection à papillomavirus humains (HPV), il **peut être évité grâce à la vaccination et au dépistage.** Une Luciole dans la nuit est engagée auprès de la CPAM du Val d'Oise pour des actions de prévention en agences avec la présence de nos bénévoles pour répondre à toutes les questions des usagers.

Vous n'êtes pas impuissantes face aux cancers, faites vous dépister!

Je consulte le calendrier des interventions





## Journée Re'source et vous du 25 juin

Profiter de parenthèses hors du temps, hors de la maladie, pour se faire plaisir, est essentiel dans la lutte contre le cancer. C'est pourquoi, Une Luciole dans la nuit propose à ses adhérent(e)s une **Journée Re'source et vous une fois par trimestre.** Conçue comme une journée de vacances pour se faire du bien, **Re'source et vous** est une véritable bulle d'oxygène pour recharger ses batteries. Elle permet également de proposer un programme de soins de support dispensés par des professionnels avec le soutien de la CPAM de la Seine-Saint-Denis. Le mardi 25 juin, nous nous sommes retrouvés pour un déjeuner convivial à Epinay-sur-Seine suivi d'une balade en bords de Seine. **La prochaine journée Re'source et vous est prévue en septembre.** 

Surveillez notre agenda pour y participer!

Je veux en savoir davantage sur Re'source et vous



## Vrai ou faux ? Les idées reçues sur le cancer

Denuis plusieurs semaines. Une Luciole dans la nuit décrypte sur les

réseaux sociaux des idées reçues sur le cancer. Des publications qui permettent de démêler le vrai du faux sur la maladie et le dépistage. Les tumeurs sont toutes cancéreuses, on ne peut pas guérir définitivement d'un cancer, si ma mère a un cancer et ma grandmère a eu un cancer, j'en aurai forcément un...

Retrouvez l'ensemble de ces idées à déconstruire sur notre blog.

Suivez-nous sur les réseaux sociaux pour nous aider à lutter contre les idées reçues sur le cancer !

Je démêle le vrai du faux sur le cancer



## Le cancer ne prend jamais de vacances!

Ce sont bientôt les vacances d'été, hélas pas pour la maladie!

C'est pourquoi nous restons **présentes et disponibles pendant les vacances d'été (fermeture du 1**<sup>er</sup> **au 18 août inclus)** : accueil, écoute, permanence téléphonique, gym adaptée, marche nordique, sophrologie (...) continuent durant la période estivale (certaines sont soumises à un minimum de participants).

Consultez notre calendrier d'activités en ligne sur notre site.

Je consulte le calendrier durant les vacances









